

# Llama a transformar el malestar social en factor de cambio

ÁNGEL CHARLES

En México es importante concientizar a la juventud de la situación delicada que enfrenta el País por el mal humor social originado por la corrupción y la desigualdad, por lo que hay que canalizarlo en oportunidades para transformarlo, aseguró Agustín Basave.

El Diputado federal perredista, quien será entrevistado mañana por la editoria- lista Margarita Ríos-Farjat en la Universidad Metropolitana de Monterrey, dentro de la Cátedra Personajes Nacionales, afirmó que este malestar social que enfrenta la nación se ha dado por el alejamiento de la clase política de la sociedad civil.

“Es importante que los jóvenes estén conscientes de lo delicada de la situación del País, de ese mal humor social del que tanto se ha hablado, del enojo de la ciudadanía y

cómo se puede canalizar para transformar el País”, expuso.

“Hay una crisis de la democracia, y la sociedad política se ha alejado de la sociedad civil y el enojo se debe a eso”.

Además, resaltó que otros de los factores que han abonado ese mal humor social son la corrupción y la desigualdad que aquejan a la nación.

“Esa combinación de los dos tumores cancerosos de México que son la corrupción y desigualdad son el caldo de cultivo para esa indignación ciudadana”, dijo el ex dirigente nacional del PRD.

El Legislador del sol azteca culpó a los priistas de haber generado este descontento social y advirtió que el país necesita sacarlos de Los Pinos en el 2018.

Al final de la entrevista, Basave responderá preguntas de los alumnos de la universidad, encabezada por el Rector Héctor Sepúlveda.



■ Agustín Basave Benítez